



Hace 1 año:
11 de octubre de 2023

Urgencia para aumentar el relleno sanitario

Autoridades hicieron un llamado a poner urgencia a los permisos para la ampliación del relleno sanitario de Penco. Gobierno Regional y alcaldes advierten que debe aprobarse este mes o se enfrentará un serio problema para la disposición de la basura.

Las autoridades mostraron su preocupación por la disminución de la vida útil del recinto de Cemarc debido a que, tras el cierre de Hidronor en Florida, recibe los residuos domiciliarios de más comunas. De ser aprobado el proyecto de ampliación, que está en tramitación en el Servicio de Evaluación Ambiental, el espacio tendría una vida útil estimada de hasta 30 años, aunque las obras deben comenzar antes del invierno. Esta crisis se puede agudizar porque la Resolución de Calificación Ambiental de Cemarc, que recibe los residuos de nueve comunas del Gran Concepción, está en período de término.